



Viernes, 31 de marzo de 2023

## **El Principado coordina con ArcelorMittal y Enagás los planes de descarbonización de la siderurgia y el desarrollo del proyecto HyDeal para la producción y consumo de hidrógeno**

- **Un grupo de trabajo analiza las actuaciones para facilitar la ejecución de la acería verde y agilizar las tramitaciones**
- **Los procedimientos administrativos y medioambientales, las ayudas y las infraestructuras eléctricas, entre los asuntos analizados**

El Gobierno de Asturias, Arcelor Mittal y Enagás han celebrado esta mañana en Oviedo la primera reunión presencial del grupo de trabajo que desde hace un año coordina y monitoriza los planes de descarbonización de la empresa siderúrgica y el proyecto HyDeal, vinculado al hidrógeno verde.

Esta ha sido el décimo tercer encuentro desde que se formó el grupo de trabajo en febrero de 2022 por iniciativa de la Consejería de Industria, Empleo y Promoción Económica. Hasta ahora las reuniones habían sido telemáticas. El Instituto de Desarrollo Económico del Principado (Idepa) coordina el grupo de trabajo.

En el encuentro ha participado el consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica, Enrique Fernández, quien ha conocido de primera mano la situación de los procedimientos en curso y los avances logrados.

Fernández ha destacado que “se pretende que la mayor parte de los procedimientos ambientales y administrativos estén terminados o avanzados a la mayor brevedad, con el objetivo de que facilitar su ejecución cuando estén aprobados”.

En la reunión también han participado en la reunión la viceconsejera de Medio Ambiente y Cambio Climático, Nieves Roqueñí, la directora general de Energía, Minería y Reactivación Económica, Belarmina Díaz, y el coordinador del grupo de trabajo, Isaac Pola, responsable del Área de Aceleración de Proyectos Estratégicos del Idepa.



Por parte de Enagás ha asistido el director de infraestructuras de hidrógeno, Jesús Manuel Gil Jiménez. En representación de ArcelorMittal, lo han hecho el responsable de Estrategia CO2, Ignacio González Baquet, la directora de Medioambiente, Margarita Álvarez, y el director del área fiscal y ayudas, Enrique Señarís.

De acuerdo con el carácter estratégico que para Asturias tienen los proyectos de descarbonización de ArcelorMittal, el principal objetivo es coordinar y acelerar las tramitaciones y gestiones vinculadas a los procedimientos administrativos y ayudas públicas a los planes de la iniciativa HyDeal, las infraestructuras de hidrógeno y el desarrollo de la acería verde.

A lo largo de las reuniones celebradas desde la creación del grupo de trabajo, en febrero de 2022, se ha abordado la tramitación y el desarrollo de las infraestructuras eléctricas necesarias para la acería verde de ArcelorMittal y el seguimiento del desarrollo del hidroduto de Enagás en el marco del proyecto HyDeal.

También se han analizado los procedimientos ambientales vinculados a las reformas y modificaciones de las actuales instalaciones siderúrgicas en Avilés y Gijón o las tramitaciones de las distintas ayudas asociadas a los proyectos de ArcelorMittal.